



## Mujeres de Costa Rica protestarán contra aumento de violencia de género

### Description

(San José) Una manifestación de mujeres costarricenses rechazará hoy en la tarde el incremento de la violencia de género en el país, informaron las organizadoras.

Pese al alarmante aumento de acciones de ese tipo, representantes del gobierno optan por minimizar la problemática, subraya un documento de la Alianza de Resistencia por la Vida de las Mujeres, suscrito por unas 525 personas.

Los demandantes denuncian la actitud negativa al respecto de funcionarias públicas como la ministra de la Condición de la Mujer, Cindy Quesada, y la presidenta ejecutiva del Instituto Nacional de las Mujeres, Yerlyn Zúñiga.

La violencia estructural contra esos grupos sociales, incluyendo el femicidio como su manifestación más extrema, justifica la demanda de una declaratoria de emergencia nacional exigida por el sector, señala el comunicado.

Lejos de fortalecer las políticas públicas hacia la violencia contra la mujer (VcM), afirma el texto, las autoridades debilitan y desfinancian la atención al problema, mientras gastan millones en asuntos como los llamados “Espacios Seguros” que no significan ningún apoyo real.

La etapa de tres años entre 2022 y 2024 implicó un aumento del 100 por ciento de los femicidios de pareja, sin contar los siete que lamentablemente ya ocurrieron en 2025, recuerda la Alianza de Resistencia por la Vida de las Mujeres.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025